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Zitat von marcelinho 

Ich bin ab und zu in Berlin und war bei Herthaspielen. Hatte also schon gewisse
Sympathien gegenüber der Hertha gehabt.

Was seit der Platzstürmung und dem angeblichen "Schäfervorfall" aber von Berliner
Seite kam, kann man nur als armselig bezeichnen. Auch was dazu im Herthaforum
geschrieben wurde, die meisten Beiträge waren doch "hoffentlich steigt der Club wegen
Schäfer ab" 

Da braucht man sich dann nicht wundern, wenn die Clubfans die Hertha nicht so dolle
mögen 

hmm schon richtig, aber hinterher hieß es bei uns dann "hoffentlich steigt die Hertha wegen
ihrer Anti-Schäfer Haltung ab" also ob das dann viel besser is 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/883-hertha-bsc/?postID=641284#post641284
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